



## Bindung an Recht und Gesetz - FDP setzt sich für eine Bewegungshalle für Pferde ein

Der Bau einer neuen Bewegungshalle für Pferde in Scheid ist den GRÜNEN ein Dorn im Auge. "Wir werden uns weiter mit Anträgen und Vorstößen..." ist von den GRÜNEN oft zu hören - frei nach dem Motto "wir kümmern uns". Aber wenn mal etwas anders als der GRÜNE Wille läuft, muss - wie dankenswerterweise seitens des Bürgermeisters geschehen - dies auch möglich sein, um unser schönes Lohmar attraktiver zu machen. So forderten unlängst die GRÜNEN die Verwaltung auf, mit der Landwirtschaftskammer zu sprechen, inwieweit die geplante Halle nicht als Gewerbe einzustufen sei. Hieraus sollte ggf. ein Versagung auch gegen die eindeutige Rechtslage und Inkaufnahme einer Niederlage vor dem Verwaltungsgericht begründet werden. Zudem wurde seitens der GRÜNEN eine Änderung der Geschäftsordnung mit dem Ziel der Übertragung der Zuständigkeit für solche Projekte in den Stadtentwicklungsausschuß (StEA) geplant. Der Bürgermeister wies aber zu Recht darauf hin, dass auch der StEA an Recht und Gesetz gebunden ist. So hoffen wir Liberalen, dass eine Bewegungshalle für Pferde in Scheid realisiert werden kann und dem hohen Freizeitwert der Region Rechnung getragen wird. Lesen Sie weiter unter [www.fdp-lohmar.de](http://www.fdp-lohmar.de)